

## Asume un nuevo jefe de inteligencia para combatir los carteles empresariales

Un nuevo jefe asumió en la Unidad de Inteligencia de la Fiscalía Nacional Económica (FNE), encargado de detectar y desbaratar los carteles empresariales en el país. Se trata de Diego Montero, quien reemplaza a la abogada Constanza Castelblanco, designada jefa de Fiscalización de Cumplimiento en la entidad antimonopolios.

Montero, abogado de la Universidad Católica, formó parte del equipo de la FNE que, entre otros logros, desbarató el cartel del gas industrial conformado por las empresas Indura y Linde. El cargo depende de la División Anti-Carteles, al mando de Matías Belmonte, quien tiene bajo su supervisión a 16 profesionales, entre abogados e ingenieros. La Unidad de Inteligencia fue creada en octubre de 2020 por la FNE, en el marco de su programa de perfeccionamiento de técnicas investigativas para la persecución de carteles. La uni-

dad se basa en ciencias de datos, medidas intrusivas, fuentes abiertas, públicas y privadas, colaboración internacional y mantiene, además, un programa de seguimiento y apoyo a denunciantes y aportantes de información. La integran un abogado, un economista y un ingeniero de datos.

El nuevo jefe de Inteligencia de la FNE cursó un máster en leyes (LLM, por sus siglas en inglés) con especialización en derecho de la competencia en Kings College London, además de un diplomado en derecho penal económico en la Universidad Católica y un diploma de postítulo en derecho y política de la competencia en la Universidad de Chile. Entre 2019 y 2022, Montero se desempeñó como abogado de la División Anti-Carteles de la FNE y se reintegró a la institución en septiembre del año pasado, al término de sus estudios.



Diego Montero, FNE.